

# 議会ニュース

## 第1回定例会

・議会の活動状況

・一般質問②

### 議会の活動状況

#### 令和2年2月

- 2月18日(火)
  - ◎産業文教常任委員会
- 2月20日(木)
  - ・オホーツク町村議会議長 会役員会(北見市)
  - ・オホーツク町村議会議長 会第2回定期総会(北見市)
  - ・オホーツク町村議会議長 会懇談会(北見市)
- 2月21日(金)
  - ◎総務福祉常任委員会
- 2月27日(木)
  - ◎町立診療所に関する特別委員会
  - ◎議会活性化等特別委員会
  - ◎基本条例小委員会

#### 令和2年3月

- 3月2日(月)
  - ・第1回遠軽地区広域組合 議会定例会(遠軽町)
- 3月3日(火)
  - ◎議会運営委員会

#### 令和2年4月

- 4月13日(月)
  - ◎第2回全員協議会
- 4月16日(木)
  - ◎議会広報特別委員会
  - ◎議会監査
  - ◎議会役員会
- 3月4日(水)
  - ◎町議会第1回定例会
  - ◎総務福祉常任委員会
- 3月5日(木)
  - ◎町議会第1回定例会
- 3月6日(金)
  - ◎町議会第1回定例会
- 3月9日(月)
  - ◎予算特別委員会
  - ◎第5期総合計画審査特別委員会
- 3月11日(水)
  - ◎町議会第1回定例会
  - ◎議会広報特別委員会
  - ◎議会運営委員会
  - ◎町議会第1回臨時会

#### 議会懇談会

#### 開催延期のお知らせ

町議会では町民の皆様にご報告し、皆様から議会に対するご意見などを聞かせていただくため、議会懇談会を例年4月に開催しております。

今年も開催に向け準備を進めておりましたが、ご承知の通り全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大し、多数の人間が集まるイベント開催について自粛要請が国から出されたことから、今年の議会懇談会については事態が終息するまで開催を延期することにいたしました。

開催が可能になりましたら改めてお知らせいたしますので、その際は多くの町民の皆様のご参加をお願い申し上げます。



### 第2回定例会は6月に開催されます!!

日程の詳細は、町広報6月号の折込みチラシをご覧ください。



但木 早苗 議員

**子育て支援のさらなる充実をもとめて**

**保育料無償化により浮いた財源でインフルエンザ予防接種の助成拡大を**

町長：財政が厳しいため予防接種は今後とも現行の助成で進めたい

**【質問】** 昨年10月から幼児教育・保育の無償化が実施されたことに伴い、これまで町独自に実施してきた保育料の軽減措置の財源を活用し、さらなる子育て支援ができないでしょうか。

町では町民税の非課税世帯及び生活保護世帯の子供たちに対してインフルエンザの予防接種を無料とする助成を行っていますが、今回の財源を用いて助成を拡大することはできないかお伺いします。

**【答弁】(町長)** 本町の財政は厳しい状況にあり、高校卒業までの医療費無料化も継続しているため、

保育料無償化により浮いた財源を活用して別の子育て支援を充実するのは不可能であります。少子化が進行する中で子ども・子育て支援対策は重要だと認識していることから、今年4月から放課後児童クラブを年間通じて午後6時まで開設、児童館プレイルームへのエアコン設置、児童公園の遊具更新など、子育て世代の保護者の意見を取り入れた子ども・子育て支援事業を進めていきます。

したがってインフルエンザ予防接種費用については、今後現行とおりの助成体制を進めたいと考えています。

**「町独自の保育料補助金と国による保育料の無償化」**

町では平成28年度から独自の子育て支援策として「子育て支援保育料補助金」を実施し、保育料の2分の1を助成していましたが、国による少子化対策として子ども・子育て支援法の一部が改正され、令和元年10月から3〜5歳児と町民税非課税世帯に属する0〜2歳児の保育料が無償化されることになりました。

この国による保育料の無償化により、町独自の保育料補助金の対象者が減少したため、令和2年度の子育て支援保育料補助金の当初予算額は、令和元年度予算と比較して約407万円減少しています。

#### 町政執行方針を受けて

**【質問】** 令和2年度町政執行方針の中で、川根町長3期12年を総括するような記述だと感じられました。

令和2年9月11日をもって任期満了となる町長の今後の動向についてお伺いいたします。

**【答弁】(町長)** 今回3期12年を一つの区切りとして、町政執行方針にこれまでの期別ごとの計画・実績を記述したものであり、意図はありません。

次期町長選挙につきましては自らの出処進退をしっかりと決めてから、後援会に一任し協議していただく運びですが、後援会の皆さんには3月末から4月の頭と伝えていきます。

なるべく早く自分の意思を決定したいと考えており、そう遅くない時期にということでしたら、了解願いたいと思います。